

No. 68

## 泉南走ろう会

連絡先  
泉州スポーツ社  
0724(83)4653

卷之二

會長  
達建三

あさりこくどうせうれいを今日では聞かれなく  
なつた。それはもうでしょ。新聞にこのような  
事が書かれていた。或学校では「アイト」と  
と言う言葉を使わせない。「アイト」とは「戦意」の  
意である。だから駄目であると成る程あと思つた。  
しかし私は「戦う」「アイト」である。それは自分自身  
との戦いである。五月三日連休日。その日は走り  
会のオーディション日でもあり、連休のこととて私  
にも「ハモモ」「魚釣」「わらび抹茶」「登山」と色々  
誘ひが来た。さすがにブルーフはながたが、私は  
それらを皆断つた。自今は例会日に出ねばなら  
ないに、休む事にはいかない。さて当日午前  
九時に新潟公民館に行く。誰もおらず、九  
時半になつた。誰も来ない。それはもうでしょ。  
連休曰く、皆んなそれそれ都會があるりである。  
さて、自分はどうするか。家に引き返し、テレビ  
でも見うが、今となつてはもう何處へも行けな  
い。登山の連中は君一日より、連休だ春出  
だと言つて立派方面に行つてしまつて、いる。  
そこで、闘魂自身とであり、走りに行

こう。折角の休みだ。今日は長く走ろう。大鳴山に行こう。そこで考えた。自分は何故走らのか「走ろう会の会長であるからか」それとも、健康のために何処かの大公に出でたが、「記録入り挑戦」がわからぬ。九時四十五分、スタートする。新永上之郷競の池そしてブルブルのカカリに着く。苦しい。このところ仕事を都会上トレーニングをしていないえらいものだなあ。毎日の種み重ねがなないと、かくも苦しいものがとて思つた。ゴルフ場を通過することになる。すると何を思ったのか、モテイーンがちよつと待てど、ブルフのブレイヤーを止め、私の通常を優光する。それならば私はいざも早く通過せねばならぬ。自此うんじ存じの最後の坂道である。苦しい。泣けそうである。給水所のところまで登りきる。ゴルフの人達は思ったであらう。あの阿保は可敢走るうか、分けやうのジョギングか、やめとけはいのに、金かなければブルフも出来ないのだうう」と。そう、おも知れなば金かなひとゴルフも出来ない。またまた、今日はゴルフの客成一杯だ。私は思つた。「門高だ」と言ひ、金もないのにようブルフする。やめとけはいのに、これよりも走った方がいい。そり方が余程健康に良いのだと。しかしこんなところで下手な走り產生督だ、かっこ悪く、辛抱／＼苦しくとも走り続けるやうとゴルフ場を通過した。大鳴山への本道に出了。おとはもう、ゆっくりしたのもである。新緑眺めながら走る。「何故走るかそこに道があるからだ。思えば、こう道、以前は

何人かで二、三道を走了ことがある。もうあり  
ような事が少い。走うる会員一人減り  
二人減り。今日大鳴山へは私一人だ。仕  
方がない。「熱れ易く、冷め易い」と日本人の  
常だ。ランニング、ジョギングも一時流行り  
であったが、どうかと思う。大鳴山のバス  
停に着く。何時もよりタイムが悪い。一時四  
四十五分もかかる。五分間休けば引  
返すとする。二回待て来てほしい。ジース  
とのも。大工に来る。又ジースをのむ。日  
根野に来た。はうがへた。半札をのむ。七  
十円である。三十円の釣が出了。家に電話  
する。今、日根野農協前を走っている。すぐ  
泉に帰る。心配するな、それにしても、ほ  
うかへた値れさうだ。すると、「早く帰つてお  
いで。栗野原さんから電話があつた。公民  
館に行つたが誰もおうないと言つていたと」。  
全然心配などしていらない。時計はもう十二  
時を早く過ぎ、こちうは腹へこで悪戦苦  
闘中だのに。「ライト、ライト」お金二千円  
では、電車にもバスにも乗れない。走らし  
か仕事がない。公民館に着く。一時三十分  
であった。帰りも一時間四十五分かかるとい  
ふ。自分だけ満足していき、今日は楽しか  
った。これを歸魂である。これからも  
私は走りでしよう。

何人かで二、三道を走了ことがある。もうありような事が少い。走らう全員一人減り二人減り。今日大鳴山へは私一人だ。仕方がない。「熱れ易く、冷め易いと日本人の常だ。ランニング、ジギングも一時の流れであったのに、どうかと思う。大鳴山のバス停に着く。何時もよりタイムが悪い。一時間四十五分もかかるといふ。五十分休ければ引返すとする。二時間待て未だまじーるスをものも。大工に来る。又ジースをのむ。日根野に来た。はうがへつた。半札をのむ。七十円である。三十円の釣が出了。家に電話する。「今、日根野農協前を走っている。すぐ来に帰る。心配するな、それにしてもはうかへつた微れぎつて。すると、「早く帰つておいで。栗野原さんから電話があつた。公民館に行つたが誰もおうないと言つた」と。全然心配などしていいない。時計はもう十二時を早く過ぎ、こちうけ腹へこを悪戦苦闘中だのに。「ライト、ライト」お金二千円では、電車にもバスにも乗れない。走るしか仕事がない。公民館に着く。一時三十分であった。帰りも一時間四十五分がかかる。自分だけ満足してくる。今日は楽しかった。これぞ開拓魂である。これがうも私は走りでしよう。

あしらせ  
一例会日、五月七日(日)午前九時新潟公民館集合  
当日は病となり天気予報ですが雨未決行です。

「コース、風薫る新緑を守ねて「大谷墓の谷」コースを走りた」と思います。九時半五分に乗車したと思ひます。

一、備考　六千谷のコースを走るとすれば、着替る入浴場アドリュウカが必要です。その用意して下さい。